

Le 29 novembre, 2016

## FIDEL NOUS A QUITTÉS, NOTRE AMITIÉ AVEC LE PEUPLE CUBAIN EST INDÉFECTIBLE

Le 25 novembre, notre ami Fidel nous a quittés! Comme disait José Martí (1853-1895), héros national cubain dont la vie est une source d'inspiration pour le peuple cubain:

*« La mort est une victoire et quand on a bien vécu, le cercueil est un char de triomphe. »*

C'est l'hommage que nous devons rendre à Fidel aujourd'hui.

### RAPPELONS-NOUS!

Fidel a personnifié les aspirations du peuple cubain à la souveraineté nationale, à l'indépendance économique et à la justice sociale, ce à quoi aspirent en fait tous les peuples du monde. Il a été cette voix qui s'est élevée contre l'hégémonie du capital et des grandes corporations. Il a été cette voix qui a défendu les opprimés et les déshérités de partout. Pour cela nous le remercions. Et c'est ce que l'histoire retiendra.

Aujourd'hui personne ne peut mettre en doute la détermination et le courage politique de Fidel Castro dans la défense des intérêts du peuple cubain face à l'impérialisme américain, face à l'embargo économique, face à la loi Helms-Burton. Au nom de son peuple, il a résisté à toutes les attaques et à toutes les tentatives d'ingérence du gouvernement américain. Dans nos statuts nationaux, notre politique D-22 dit ce qui suit :

*« Le peuple cubain devrait pouvoir choisir lui-même son propre avenir et son propre mode de gouvernement. »*

C'est cette lutte incessante qui dure depuis les années 60, cette lutte pour la souveraineté que Fidel a personnifié et dont les Cubaines et les Cubains sont tellement fiers.

Et c'est ce que les peuples en lutte retiendront. Comme le dit si bien Salim Lamrani, qui a écrit plusieurs livres sur Cuba et sa révolution :

*« Rebelle mythique entré de son vivant dans le Panthéon des grands libérateurs du continent américain, l'ancien guérillero de la Sierra Maestra a vu son prestige dépasser les frontières continentales pour devenir l'archétype de l'anti-impérialisme du XX<sup>e</sup> siècle et le vecteur d'un message universel d'émancipation. »*

### UNE AMITIÉ INDÉFECTIBLE AVEC LE PEUPLE CUBAIN

La lutte du peuple cubain est notre lutte depuis des décennies. Elle fait partie de notre lutte pour un monde meilleur. C'est pourquoi nous envoyons régulièrement des délégations de consœurs et de frères à Cuba, que nous participons aux activités du 1<sup>er</sup> mai et que nous avons développé une relations avec le SNTCIE, le syndicat qui représente les travailleuses et les travailleurs des postes de Cuba. Et cela va continuer pour les années à venir.

La solidarité en action,

Compañero Fidel,

¡Hasta la victoria, Siempre!

Mike Palecek  
Président national

2015-2019 / Bulletin n° 208  
jyl sepb225/mg scfp1979

